



# PHOENIX 2017 SPENDENTOUR

Phoenix fährt für die  
Gerald Asamoah Stiftung für herzkranken Kinder

## PRESSESPIEGEL

vom Montag, 22. Mai 2017

Gruß der Gerald Asamoah Stiftung für Herzkranken Kinder zum Tourstart.



**Gerald Asamoah Stiftung für Herzkranken Kinder**  
22. Mai · 🕒 · 🌐

Nun sind auch Werner Messing und Aktham Al-Sameer mit dem Fahrrad 2000km quer durch Deutschland für unsere Herzkinder unterwegs. Wir wünschen allzeit gute Fahrt und schönes Wetter für die gesamte Tour. Danke, dass ihr Euch für unsere Herzkinder einsetzt!

Für mehr Infos könnt ihr gerne auf der Webseite [www.phoenix-spendentour.de](http://www.phoenix-spendentour.de) der beiden vorbeischaun.

Liebste Herzgrüße,  
Anna-Lena ❤️



**Phoenix fährt für die Gerald Asamoah Stiftung für herzkranke Kinder > [phoenix-spendentour.de](http://www.phoenix-spendentour.de)**

Phoenix fährt für die Gerald Asamoah Stiftung für herzkranke Kinder

PHOENIX-SPENDENTOUR.DE